

## Geburtstag der Waldmäuse

Am 28. Juli feierten die Waldmäuse ihren 10. Geburtstag – und ich war in Vertretung unseres Hauses eingeladen mitzufeiern...und hatte so Gelegenheit zu sehen wie es bei den Waldmäusen aussieht

Der Nachmittag begann mit einer Aufführung von Tänzen und Liedern



Dies spielte sich im Vorgarten ab

Dann gab es Geschenke und Gratulationen.



Vielleicht kannst du beim rechten Bild die Überbelichtung korrigieren..

Bildunterschrift: auch der Michendorfer Bürgermeister Herr. Mirbach und der Ortsvorsteher von Wilhelmshorst Herr Somerlatte kamen zum Gratulieren.

Wie wie es sich für eine Geburtstagsfeier mit Kindern gehört, gab es anschließend jede Menge Spiel und Spaß. Der Garten hinter dem Haus bietet viel Platz zum Toben, einkleines Spielhäuschen, Reckstangen und eine Schaukel bieten den Kindern Anregung und Ansporn sich auszuprobieren.





Das „Nest“ hier halten die Waldmäuse ihren Mittagsschlaf.  
 Gut, wenn Papa beim Klettern für Sicherheit sorgt.

Frau Zöllner schilderte mir den Tagesablauf der Waldmäuse : die Kinder kommen gegen 7:30 Uhr und verbringen die erste Zeit sommers wie winters im Garten – nur bei Regen sind sie drinnen. Nach dem gemeinsamen Frühstück verbringen die Waldmäuse den Vormittag sehr abwechslungsreich: wie bei uns gibt es eine Art Wochenplan. Montags stehen Ausflüge oder „Projektarbeit“ auf dem Plan. Dienstags kommt eine Musiklehrerin zur Musikalischen Früherziehung. Jeden Mittwoch gehen die Waldmäuse schwimmen. Der Donnerstag Vormittag ist wieder der Projektarbeit gewidmet und am Freitag kommt ein Sportlehrer , mit dem Die Kinder ihre motorischen Fertigkeiten verbessern.

Zwischendurch ist natürlich immer noch reichlich Zeit zum Spielen und Toben. Ein Wort noch zur „Projektarbeit“ – hier befassen sich die Kinder über 2-3 Monate hinweg mit einem Thema – im Herbst zum Beispiel mit „Bäumen“: sie gehen in den Wald, Besuchen den Förster, basteln mit Blättern und Waldfrüchten, üben Tänze, Lieder und Gedichte ein, die zum Thema passen. Wenn wir in St.Elisabeth dann eine Aufführung mit Tänzen und Liedern zum Thema „Bäume“ anschauen dürfen, haben die Kinder ihr Thema sehr ausführlich erkundet.



Matthea, rechts im Bild, im Gespräch mit zwei ehemaligen Waldmäusen.